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“Sorella Acqua: risorsa dell’uomo”

I Club del Rotary della Provincia di Teramo

con Michela Miletto

Venerdì 19 novembre 2010, alle ore 20, nel Ristorante “Il Casale delle Arti” a Selva Piana (Mosciano Sant’Angelo – Te), si è
svolto un incontro organizzato dai Rotary Club della Provincia di Teramo, intitolato: “Sorella Acqua: risorsa dell’uomo”.

Dopo il consueto inno rotariano, albanese, europeo e italiano, il Presidente del Rotary Club di Teramo, Vanni Di Giosia, ha
introdotto i lavori partendo dalla concezione del filoso Talete il quale vedeva nell’acqua “il principio di tutte le cose; le piante
e gli animali non sono che acqua condensata e in acqua si risolveranno dopo la morte”. Di Giosia ha, poi, spiegato come
“oggi, si calcola che un miliardo e duecento milioni di persone, più di un abitante su cinque della terra non ha acqua potabile
a  sufficienza  e  che  ogni  anno,  per  le  malattie  connesse  alla  mancanza  di  acqua potabile,  muoiono tre  milioni  e  mezzo  di
persone,  due terzi  delle  quali  bambini.  Si  tratta di  una situazione allarmante soprattutto se si  pensa che gli  esperti
prevedono, nel corso di questo secolo, problemi ad accesso all’acqua potabile per metà della popolazione mondiale anche a
causa della crescita di attività umane che seguono modelli di sviluppo e di impiego di questa risorsa non adeguati.  Per
questo l’acqua è una risorsa strategica per tutti”.

La parola è passata, poi, al Presidente del Rotary Club di Teramo Est, Paolo Rasicci, che per parlare di acqua, ha ricordato
le dolci parole de “Il Cantico delle Creature” di San Francesco d’Assisi: “Laudato sì, mi’ Signore, per sor Aqua, la quale è
molto utile et humile et pretiosa et casta”; mentre Giuseppina Poggioli, presidente del Rotary Club di Teramo Nord
Centenario, ha introdotto l’ospite della serata: Michela Miletto,  Vice Direttore del Centro UNESCO  per la valutazione
Globale dell’Acqua, nonché Vice – Coordinatore del Programma delle Nazioni Unite per la Valutazione delle Risorse Idriche
Mondiali (UN WWAP – World Water Assessment Programme).

La Miletto ha raccontato la storia del WWAP che ha come obiettivo quello di “valutare l’uso delle risorse idriche a livello
globale”. Ha parlato dell’accesso dell’acqua come potabile, sottolineando come “884 milioni di persone non ha l’acqua e il
40% vive in Africa”; della gestione dell’acqua e le valutazioni ambientali direttrici con esempi a livello internazionale e del
ruolo del WWAP. Infine ha relazionato come risolvere la crisi dell’acqua aprendo un “Water Box” in quanto “mancano i dati
sull’acqua per  poter  fare  una  valutazione  e  un  monitoraggio  per  gestirla  anche a  livello  politico”  e  creando finanziamenti
sostenibili.

Silvi. EROSIONE DELLA COSTA “PREPARARSI ALLE MAREGGIATE”
Valloscura  presenta  una  relazione  alla  regione  e  propone
scogliere  di  difesa  solo  per  l’inverno
EROSIONE DELLA COSTA “PREPARARSI ALLE MAREGGIATE”

Valloscura presenta una relazione alla regione e propone scogliere di difesa solo per l’inverno

SILVI – L’assessore al demanio marittimo Fabrizio Valloscura ha scritto nei giorni scorsi una lettera alla regione Abruzzo e
agli assessori regionale Mauro Di Dalmazio e Angelo Di Paolo in cui relaziona la situazione dell’erosione costiera: proprio
nella giornata di giovedì 18 novembre Valloscura insieme a tecnici comunali e regionali ha effettuato un sopralluogo su tutto
il litorale silvarolo che mostra i primi segni dell’erosione a seguito delle prime mareggiate autunnali.  “La costa di Silvi torna
a fare i conti con il fenomeno erosivo” si legge nella nota inviata dall’assessore al demanio marittimo “a seguito delle
mareggiate di ottobre e novembre”. Valloscura in particolare fa presente che “comincia a manifestarsi il fenomeno degli
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“scaloni” e il mare si è spinto ancor più profondamente dandoci purtroppo conto della sicura progressione negativa del
fenomeno erosivo  che  torna  prepotentemente  di  attualità  tanto  da  farci  ritenere  urgente  provvedimenti  quanto  mai
opportuni”. Le situazioni più critiche, secondo la relazione tecnica, interessano la zona sud di Silvi (quartiere Piomba e area
del Villaggio del Fanciullo) “ma il fenomeno – sostiene l’assessore – è in espansione verso nord. La cosa che ci allarma
maggiormente è che vengono messe a repentaglio strutture che richiedono di essere immediatamente difese come per
esempio il Circolo Nautico di Silvi, struttura prossima alla battigia, sul lungomare D’Annunzio, che vede le fondazioni messe
in serio rischio scalzamento”. Le prime mareggiate hanno anche messo a repentaglio due canali di scolo di acque bianche e
alcuni pennelli a mare di difesa costruiti lo scorso anno. Secondo l’assessore Fabrizio Valloscura bisognerebbe intervenire
con la creazione di “barriere rigide costituita da massi naturali per far fronte all’inverno per poi toglierle prima della stagione
estiva”  e  aggiunge  che  “l’inverno  non  è  ancora  arrivato  e  il  litorale  appare  già  in  sofferenza  e  bisognoso  di  interventi
immediati e straordinari atti a scongiurare da subito gravi danni alle infrastrutture e ai manufatti esistenti sull’arenile. E’
chiaro – si conclude nella lettera criticando gli interventi contro l’erosione adottati negli ultimi anni – che il problema va
affrontato con sistemi diversi da quelli  finora utilizzati, maggiormente significativi sia in termini di tipologia, di qualità e di
quantità di opere di difesa della costa da porre in essere nella massima urgenza fermo restando che questi necessitano di
tempo e risorse e che quindi  nel  frattempo occorrono interventi  tampone per attenuare i  fenomeni  erosivi”.  L’intera
relazione tecnica corredata di numerose fotografie è stata inviata agli assessori regionali Di Dalmazio e Di Paolo e a tutti gli
uffici tecnici della Regione Abruzzo.

Teramo.  IL  PASSAPORTO  SI  PRENOTA  ONLINE  IMPORTANTI
NOVITA’  CON L’AGENDA PASSAPORTI
IL PASSAPORTO SI PRENOTA ONLINE

IMPORTANTI NOVITA’ CON L’AGENDA PASSAPORTI

Dal prossimo 29 novembre presso la Questura di Teramo ed il Commissariato di P.S. di Atri sarà operativo il progetto
“AGENDA PASSAPORTO”.

Il progetto contribuisce ad arricchire le già numerose iniziative finalizzate allo snellimento delle procedure amministrative ed
al miglioramento dei servizi resi all’utenza.

Attraverso questa procedura innovativa, che mira all’abbattimento dei tempi di attesa allo sportello, il cittadino avrà la
possibilità di prenotare un appuntamento presso lo sportello passaporti della Questura o del Commissariato di P.S. di Atri, al
fine di perfezionare la pratica per il rilascio  del titolo abilitante all’espatrio.

Per  fruire  del   servizio  ci  si   potra’  rivolgere  agli  uffici  territoriali  dell’Arma  dei  Carabinieri  ed  agli  uffici   comunali  che
aderiranno al progetto ed il cui elenco verrà comunicato a giorni per la divulgazione.

Inoltre  il cittadino, registrandosi al sito www.passaportonline.poliziadistato.it,   seguendo una semplice procedura, può
fissare  direttamente  dal  proprio  pc  un  appuntamento  per  la  presentazione  dell’istanza  di  rilascio  del  passaporto  presso
l’Ufficio della Questura o del Commissariato di P.S. di Atri.

Con l’occasione si evidenzia che già da tempo la Questura di Teramo si è data un’organizzazione del lavoro tale da garantire
il rilascio del passaporto in tempo reale.

Con il programma “Agenda passaporti” il cittadino che ne fruisce ottiene un ulteriore risultato, dato dalla riduzione dei tempi
di attesa allo sportello.

Teramo, 20 novembre 2010
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Bellante,  21  Novembre  1°  PASSEGGIATA  A  CAVALLO  PER  I
VIGNETI,  a  cura  dell’associazione Bon Ton
Bellante,  21  Novembre  1°  PASSEGGIATA  A  CAVALLO  PER  I  VIGNETI,  a  cura
dell’associazione Bon Ton

L’associazione culturale BON TON di Bellante organizza domenica 21novembre2010

La “1° PASSEGGIATA A CAVALLO PER I VIGNETI” attraverso un percorso suggestivo, nelle campagne giuliesi,in un suggestivo
panorama,  circondati  dalle  cime del  nostro  GRAN SASSO e dal  nostro  mare ADRIATICO in  uno scenario  tipicamente
 autunnale,con i colori e profumi di questa strepitosa stagione!
Ritrovo alle h 8e30 presso il CENTRO IPPICO GIULIESE di Colleranesco di GIULIANOVA con colazione in loco.
Partenza h.9e30 Arrivo previsto h.12e30 presso il  ristorante “IL VIGNETO DEL PRINCIPE” a Montone di MOSCIANO con
aperitivo d’accoglienza nelle cantine del ristorante, seguirà pranzo con menù del COW-BOYS con musica ed animazione a
cura della A ANIMATION con giochi e premi per tutti i partecipanti.Rientro  al CENTRO IPPICO GIULIESE previsto per le
h.16e30circa. Anche chi non va’ a cavallo può partecipare per trascorrere una giornata immersi nella natura  in compagnia
di splendidi e nobili animali,i cavalli e conoscere meglio il loro mondo!Adatto anche ai bambini ai quali(per chi lo desideri) si
farà fare una piccola passeggiata nel parco del ristorante!

PER INFO CONTATTARE:
Anna Di Paolantonio
340.2882977
bontonservice@tiscali.it

Teramo.  “La sicurezza parla  ai  giovani”  –  dialogo informativo-
formativo tra le Istituzioni e gli studenti sulla sicurezza nei luoghi
di  lavoro  e  sulle  regole  di  prevenzione.  La  presentazione  del
progetto pilota: lunedì 22 novembre p.v., alle ore 10,30 presso la
Prefettura.
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“La sicurezza parla ai giovani” – dialogo
informativo-formativo  tra  le  Istituzioni  e  gli
studenti sulla sicurezza nei luoghi di lavoro e
sulle regole di prevenzione.  La presentazione
del progetto pilota: lunedì 22 novembre p.v.,
alle ore 10,30 presso la Prefettura.

Saranno ancora i giovani studenti delle ultime classi delle Scuole Superiori  al centro di un progetto pilota, denominato “La
Sicurezza parla ai  giovani”,  che coinvolgerà – in 8 incontri,  con cadenza quindicinale,  ad iniziare da gennaio 2011 –
Prefettura, Provincia, Comune Capoluogo, Ufficio Scolastico Provinciale, A.S.L., Direzione Provinciale del Lavoro e I.N.A.I.L..

Lo scopo è quello di favorire un dialogo con i giovani, teso all’affermazione di una vera cultura della sicurezza, attraverso un
percorso informativo/formativo sugli elementi essenziali di salute e sicurezza nei luoghi di lavoro, nonché sul ruolo e le
funzioni degli Enti competenti.

La modalità di svolgimento degli incontri sarà quello dell’ intervista: i ragazzi predisporranno delle domande, avvalendosi
della collaborazione dei docenti ed utilizzando strumenti di supporto a loro più congeniali (slide, filmati, foto, disegni, ecc.),
cui seguiranno le risposte del Prefetto e dei rappresentanti degli Enti competenti sopra indicati.

I giovani si faranno così portatori delle riflessioni maturate nella propria esperienza ed avranno la possibilità di evidenziare
esigenze e problematiche; al Prefetto ed agli altri interlocutori, il compito di recepire quanto rappresentato e fornire, per
quanto possibile, risposte qualificate ed esaurienti.

Nella fase sperimentale il progetto sarà attuato in un solo Istituto scolastico, ancora da individuarsi.

I  promotori  presenteranno l’iniziativa  ai  Direttori  Didattici,   lunedì  22 novembre p.v.  –  alle  ore  10,30 presso questa
Prefettura.

Risulterà gradita la presenza dei rappresentanti di codeste Redazioni.

Teramo, 18 novembre 2010

Teramo. “La CNA incontra le imprese straniere. Valore d’insieme
per  una  integrazione  possibile”  questo  il  tema  del  seminario
informativo  che  CNA  di  Teramo  ha  organizzato  sabato  20
novembre  ore  17.00  Sala  Convegni  CNA  con  i  patrocini  della
Provincia, del Comune di Teramo e della Camera di Commercio.
“La CNA incontra le imprese straniere. Valore d’insieme per una integrazione possibile” questo  il tema del
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seminario informativo che CNA di Teramo ha organizzato sabato 20 novembre ore 17.00 Sala Convegni CNA
con i patrocini della Provincia, del Comune di Teramo e della Camera di Commercio.

Secondo i risultati di uno studio della Cna  pubblicati nel Dossier Immigrazione 2010 di Caritas Migrantes,  è sempre più
numeroso l’esercito degli imprenditori stranieri in Italia, non conosce crisi ed è “ rosa” per più del 18%. Sono 213.300 al 31
maggio 2010, i  titolari  di azienda con cittadinanza straniera presenti nel nostro Paese, pari al 3,5% dell’imprenditoria
nazionale, percentuale che raddoppia e sale al 7,2% restringendo il campo alle sole imprese artigiane, cuore del made in
Italy. Si tratta quasi esclusivamente di ditte individuali, per il 50,2 %  artigiane, dove la presenza femminile è tutt’altro che
irrilevante. Nei primi cinque mesi del 2010 nonostante il permanere del forte stato di difficoltà per il sistema produttivo, le
imprese gestite dagli immigrati sono cresciute infatti del 13,8 % rispetto allo stesso periodo del 2009, una variazione che
migliore di tre decimi di punto quella precedente.

E’ il Marocco – indica ancora lo studio Cna –  con oltre 35.000 imprenditori (16,6% del totale ) a guidare la classifica dei paesi
di provenienza, segue la Romania (32.452 titolari d’azienda, 15,2% ). La Cina, sorpresa, è solo al terzo posto, con quasi
31.000 imprenditori (14,5%), e l’Albania (22.611 pari al 10,6%) al quarto.

E’ nell’Italia del Centro Nord che risiede l’87,7% delle imprese i cui titolari hanno cittadinanza estera. In particolare nella
Provincia di Teramo su un totale di 35.750 Imprese iscritte alla Camera di Commercio, 5.310 sono le imprese gestite da
extracomunitari e da comunitari pari all’14,86 % del totale delle imprese iscritte alla CCIAA.

Sulla base di questa constatazione e, animati dall’idea che una società multiculturale debba trovare coesione  attraverso la
strategia dell’integrazione ,e che gli immigrati debbano partecipare alla vita della società che li ha accolti condividendone
regole ed obbiettivi, la Cna di Teramo ha organizzato un seminario informativo dal titolo

“La Cna incontra le imprese straniere. Valore d’insieme per un’integrazione possibile” Sabato 20 novembre 2010
alle ore 17 presso la sala convegni della Cna Provinciale di Teramo sita in Via Franchi 9/23. Interverranno, tra gli altri ,
Renato Rasicci, Vicepresidente della Provincia di Teramo, Giorgio D’Ignazio, Assessore alle politiche sociali del Comune di
Teramo, Giuseppe Bea Responsabile Nazionale Cna World.  Nel corso del seminario le imprese straniere saranno informate
sulle più importanti normative relative all’impresa e ai diritti  sociali  nonché sui principali  obblighi legati alla sicurezza
all’interno dei luoghi di lavoro e all’accesso alle professioni, conla distribuzione di opuscoli informativi tradotti in cinque
lingue. A conclusione della serata verrà costituita l’Associazione delle Imprese straniere Cna con l’elezione di
un Coordinamento provinciale rappresentativo di tutte le nazionalità presenti nella nostra Provincia

Teramo.  lunedì  22  novembre,  alle  ore  18.00,  aprirà  ufficialmente
lo  “Sportello  Didattico”  del  Centro  Giovani  Kairòs,  in  via  San
Berardo a Teramo.
L’Ufficio per le Comunicazioni Sociali della Diocesi di Teramo-Atri informa che lunedì 22 novembre, alle ore 18.00, aprirà
ufficialmente lo “Sportello Didattico” del Centro Giovani Kairòs, in via San Berardo a Teramo.

Lo “Sportello didattico” si propone come aiuto da offrire agli studenti delle scuole superiori. Il fine è quello di rimuovere le
incertezze e far recuperare il valore  dello studio quale “bene” insostituibile personale e “comune”.

Professori in pensione e non, con alle spalle una solida carriera scolastica, metteranno a disposizione tempo, competenze ed
energie senza nessun compenso in cambio. Solo, a sostegno del centro, si chiederà una simbolica cifra per usufruire del
servizio.

Le discipline al  momento coperte sono Italiano, Latino, Greco, Matematica,  Fisica,  Economia aziendale,  Diritto,  Storia,
Filosofia, Inglese. Il servizio sarà disponibile ogni lunedì dalle 15.30 alle 19.00.

Tutte le informazioni necessarie saranno date lunedì 22 novembre dai volontari  del centro nel corso dell’opening alla
cittadinanza, un piccolo evento per promuovere il servizio.
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Teramo, 19 novembre 2010

Alba  Adriatica.  CONFERENZA  STAMPA  Sala  polifunzionale  via
Bafile  ALBA ADRIATICA Mercoledì  24  novembre ore  12
CONFERENZA STAMPA
Sala polifunzionale via Bafile ALBA ADRIATICA

Mercoledì 24 novembre ore 12

L’assessore alla viabilità, Elicio Romandini, Vi invita alla presentazione del progetto
di  adeguamento  dell’innesto  della  strada  provinciale  259  sulla  statale  16  nel
territorio fra i comuni di Alba Adriatica e Martinsicuro. “L’intervento sarà realizzato
con  i  fondi  già  disponibili  della  259-  afferma  l’assessore  Romandini-  i  lavori
inizieranno entro il  2011 e l’opera, già presentata all’Unione dei Comuni,  sarà
completata nell’arco di un paio di anni”.
Alla  conferenza  stampa  parteciperanno  il  vicepresidente,  Renato  Rasicci,
l’assessore provinciale Francesco Marconi, i consiglieri Massimo Vagnoni e Adriano
Di Battista.

Teramo 19 novembre 2010

Abruzzo. Credito alle imprese, Bankitalia: crescita ancora troppo
lenta
Credito alle imprese, Bankitalia: crescita ancora troppo lenta

«Nel corso del 2010 si sono consolidati in Abruzzo i segnali di ripresa dell’industria manifatturiera che si erano manifestati a
partire dalla seconda metà del 2009: fatturato e produzioni sono tornati a crescere sospinti dal recupero degli ordini sui
mercati,  anche se restano ancora ben al  di  sotto del  periodo pre-crisi».  Lo ha detto Laura Piccarozzi,  direttore della filiale
pescarese  della  Banca  d’Italia,  aprendo  allo  Sporting  Hotel  Villa  Maria  di  Francavilla  al  Mare  i  lavori  del  convegno
“Banche+Confidi=Un’alleanza per aiutare l’artigianato e le piccole imprese e rilanciare l’economia”, organizzato dal gruppo
bancario “Ubi, Banca Popolare di Ancona” e Fidimpresa Abruzzo, il confidi del sistema Cna.

All’incontro, coordinato dal direttore del quotidiano “Il Centro”, Roberto Marino, prendono parte il vice-presidente della
Regione, Alfredo Castiglione; il direttore regionale della Cna, Graziano Di Costanzo; il direttore generale della Banca Popolare
di Ancona, Luciano Goffi; l’economista Riccardo Palumbo, docente di Economia aziendale alla Facoltà di Scienze Manageriali
di Pescara.

Parlando davanti a una platea composta da imprenditori e rappresentanti del mondo del credito regionale, la Piccarozzi ha
sottolineato come «a giugno del 2010 la crescita dei prestiti alla clientela abruzzese sia stata ancora molto modesta. Solo in
luglio e agosto c’è stata una ripresa, dopo il boom del mutui-casa (+18,3%), mentre al contrario si è invece determinata una
caduta del 3,4% nei prestiti alle imprese, e ad essere penalizzate sono state di più le aziende di medio-grandi dimensioni».
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Anche gli altri indicatori “tipici” del sistema creditizio presentano vaste criticità. Così per le “sofferenze”, ovvero i debiti che
la clientela non riesce più ad onorare verso le banche, sono saliti da una media del 2,4 del 2009, al 3,6% del 2010. E anche
su incagli e prestiti scaduti, la media abruzzese si attesta su una dimensione molto elevata: 6,3%, con forti rischi, nei mesi
prossimi, di trasformarsi a loro volta in vere e proprie “sofferenze”. Positivo, al contrario, l’andamento dei tassi d’interesse
concessi sui prestiti, fermi al 5,5%, con un calo abbastanza significativo per quelli a medio e lungo termine. 1 segue

Pescara, 19/11/2010

Teramo e provincia. I saldi partiranno il 6 gennaio 2010

Determinazione dei periodi di vendite di fine stagione – Anno 2011

Nel  corso  della  Conferenza  dei  Servizi  tenutasi  in  data  odierna  presso  la  Regione Abruzzo,  Assessorato  alle  Attività
Produttive,  le  quattro Camere di  Commercio abruzzesi  hanno determinato i  nuovi  periodi  per vendite di  fine stagione per
l’anno 2011 come di seguito riportato:

Vendite periodo invernale:

inIzio: 6 gennaio 2011

termine: 6 marzo 2011

Vendite periodo estivo:

inizio: 15 luglio 2011

termine: 12 settembre 2011
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